

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



※ ことの幸福は人助けから

REAL HAPPINESS IS HELPING OTHERS

R. I. 会長 クリフ・ダクターマン



友愛と充実

2640地区ガバナー

大澤 徳平

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所4F	会長 上南 雅延 幹事 名手 広之 SAA 上中 嗣郎	会報委員会 ◎岩井 克次 ○上芝 良造 谷脇 良樹 田村 政弘 塚本 義信 金川 龍一
---	--	-----------------------------------	--

第 856 回 例会 1993年(平成5年) 4月12日(月)

1. 開会 点鐘 上南雅延 会長
2. ロータリーソング
「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介 和医大名譽教授
八瀬 善郎様
4. ビジター紹介
高垣 嘉宏様 (有田南 R C)
玉置東紀雄様 (和歌山南 R C)
塩崎 順弘様 (海南 R C)
5. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 53名
出席率 75.71%
前回修正出席率 80.00%
6. 会長スピーチ 上南雅延 会長

皆さん今日は、ビジターの皆様よくお出で下さいました。

本日のゲストには和歌山医大の八瀬善郎教授をお迎えしています。先生には大変お忙しい処、当クラブの為に御越し下さりまして、本当にありがとうございます。今誰もが一番気になる話、「エイズについて」卓話をして戴くことになりました。短い時

間で恐縮ですがよろしく御願い申し上げます。

先週は花見のシーズンということで、毎晩のように夜桜を見に行き、美味しいお酒を戴きました。紀三井寺の夜桜では海南市役所のお偉方、東浜の夜のメンバー、更には和歌山西ロータリーのメンバーとご一緒させて戴きました。

さて、今週17・18日は第2640地区会員大会です。17日には南海サウスタワーホテルにおいて、ロータリー情報シンポジウム・部門別懇談会等が開催されます。18日には堺市民会館において、大会セレモニー・表彰等、記念講演は高知県知事橋本大二郎氏となっています。

時間の許す限りご参加を御願い致します。以上

7. 幹事報告

○メーカーシップ

4/7 花畑 重靖君 (海南 R C)

4/7 名手 広之君 (和歌山西 R C)

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

4/8 中村 雅行君 (和歌山城南RC)

4/8 山名 正一君 (")

4/9 林 孝次郎君 (堺 北 RC)

○理事会

4/14 PM7:00から木村屋にて行います。

8. 委員会報告

○柳川和一郎君

来年にそなえて、今年の地区大会の状況をよく見て来て下さい。

○坂上 充作君 (次期職業奉仕委員会)

地区の方からアンケートが来ています。その参考資料としますので、配布のアンケートにご協力下さい。

9. ゲスト卓話

和医大名誉教授 八瀬 善郎様

本日お招きいただき光栄です。辻先生をはじめ何人かの先生のお顔も見受けられ、非常になつかしい気持です。

私昨年、学会でタイに行きまして、その時見聞したことはタイでの最大の関心事はエイズということでした。現在患者の実数は殆んどわからない位で、タイの売春婦の約半数はエイズに感染していると言われてます。又一般家庭の中にも広がっていると言われ、この為にWHOの緊急会議が開かれた程です。この様にアジアでのエイズの急増が話題になっており、日本でも年々増加しています。世界では1300万人が感染しており、その内発病者が100万人と言われ、2000年には約4000万の感染者が出るだろうと言われてます。

エイズウィルスは肝炎ウィルスよりはるかに感染力が弱く、注意すべきことを注意しておけばほぼ完全に防ぐことが出来ます。感染経路は性交渉が75%を占め、麻薬常用者や性病にかかっている人が感染し

易いと言われてます。症状は炎症が起ったり、膿が出たり、なかなか治りにくくちょっとしたことで色々な感染症にかかり易いと言われてます。

私は仕事の関係で、28年間ジャングル生活をした横井正一さんを知っていますが、彼はジャングルの中で生きていくのに虫の喰った葉っぱや木の根を、火を通して食べたそうです。食べている内に、食べられる物とそうでない物がだんだんわかる様になり、自然の中で抵抗力をつけ、現代医学の恩恵を全く受けずに長年ジャングル生活をしたそうです。文明社会にどっぷりつかり、快適な環境にならされると、私共の本来生きるために必要な能力がだんだん失われていきます。寒い時にはぶるぶる震え、暑い時にはだらだら汗をかき、体の抵抗力を高める必要があります。エイズに対しても感染の機会を充分注意すると共に、私共の体力や抵抗力を育て、増していくという事が必要ではないかと思えます。

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

辻 秀輝君 49才になりました、60才になったら無医村へ 八瀬先生には30年前お世話になりました

広野 旭君 田辺RC40周年で40位テレビを貰いました

宮田敬之佑君 野球シーズン始まり私のシーズン終了です

大川 幹二君 2週欠席しました

三木 寛昭君 昨日楽しいゴルフをしてきました

上南 雅延君 楽しい夜桜でおいしいお酒をいただきました

桑添 剛君 ゴルフ月例で大沢様、上中様にお世話になりました